

titulaire du siège épiscopal de la capitale, en la visitant et en bénissant son nombreux personnel. Dans chacune des classes, les petits garçons balbutièrent des remerciements et des vœux de bonheur, auxquels Mgr Langevin répondit par des paroles ardentes propres à faire aimer l'Église, la patrie canadienne et la belle langue française.

Tous, nous nous proposons de répondre aux invitations de S. G. Mgr de St-Boniface, non seulement en grandissant selon les conseils qu'il nous a donnés, mais aussi, en allant visiter le Manitoba lorsque nous serons grands.

Pour commémorer la visite du digne prélat à notre école, nous commençons par nous abonner à la revue aussi édifiante qu'intéressante, *Les Cloches de St-Boniface*, publiée le 1er et le 15 de chaque mois.

M. A. M. 3ème cours.

BENEDICTION DE CLOCHES.

Mgr F.-A. Dugas, P. A., V. G., est allé bénir deux cloches à l'église des RR. PP. Oblats de Qu'Appelle, Sask. le 21 mars. Ces cloches achetées par le R. P. Hugonard, O. M. I., sont destinées l'une à la mission sauvage de la Montagne de Lime (File Hill) et l'autre à celle de Paipot. Les RR. PP. Magnan, Camper, Hugonard, Pélouquin, St-Germain, Beys, Marion, O. M. I., Sauner, M. S. C., M. l'abbé Royer et de nombreux fidèles assistaient à la cérémonie.

Le soir, les élèves de l'École industrielle donnèrent une très jolie séance en l'honneur de la fête patronale de leur dévoué principal, le R. P. Hugonard, O. M. I. Monseigneur y assistait, ainsi que les membres du clergé mentionnés plus haut.

Monseigneur a aussi fait visite aux Rév. Pères du Sacré-Cœur de South Qu'Appelle et il est revenu édifié et enchanté de son voyage.

LA QUESTION RUTHÈNE.

Nos lecteurs connaissent l'important mémoire publié l'an dernier par le R. P. Delaere, C. S. R., sur les *tentatives de schisme et d'hérésie* au milieu des Ruthènes de l'Ouest canadien. S. G. Mgr l'Archevêque, dans son zèle ardent pour accroître le nombre des missionnaires parmi cette partie de son troupeau, vient de faire publier en langue anglaise ces pages du vaillant rédemptoriste. La traduction en a été faite par M. l'abbé F. Woodcutter, et l'impression exécutée par les presses du *Central Catholic*, de Winnipeg.

Puisque l'occasion nous en est offerte, rappelons la gravité de la question en jeu, en reproduisant les lignes suivantes empruntées à la *Vérité*, du 13 mars: "Jusqu'à présent parmi les sectes protestantes qui travaillent à la perversion des catholiques ruthènes, on